

Informationen aus der Sitzung des Gemeinderates

Mittwoch, 20. September 2023, 1715 h, Gemeinderatszimmer

1 Demission Simon Knellwolf und Neuwahlen

Durch den Wegzug des Gemeindevizepräsidenten Simon Knellwolf nach Solothurn, muss der Posten als Gemeinderat, als Gemeindevizepräsident und als Mitglied der Finanzkommission neu besetzt werden.

Als Gemeinderat rückt neu Lauro Frei, Grüne Rüttenen, in den Gemeinderat nach. Er hatte bei den Erneuerungswahlen 2021 das beste Ergebnis aller nicht gewählten Grünen und somit Anspruch auf diesen Sitz. Die Wahlfeststellung inklusive Rechtsmittel wird am Donnerstag, 28. September 2023, im Azeiger publiziert.

Nach Rücksprache mit den übrigen Gemeinderatsparteien hat Gemeindepräsident Markus Boss Beat Affolter als Gemeindevizepräsident und Fabien Choffat als Mitglied der Finanzkommission vorgeschlagen. Beide wurden an der Sitzung vom 20. September 2023 vom Gemeinderat einstimmig gewählt. Auch diese Wahlen werden im Azeiger vom 28. September 2023 mit dem entsprechenden Rechtsmittel publiziert.

Vorbehältlich allfälliger Einsprachen werden alle Gewählten ihre neuen Funktionen ab Donnerstag, 21. September 2023, einnehmen.

Im Zuge dieser Ersatzwahlen wurde der bisherige Gemeindevizepräsident Simon Knellwolf von Gemeindepräsident Markus Boss gebührend verabschiedet.

Wir danken Simon für seinen grossen Einsatz in den vergangenen 6 Jahren und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

2 Gesamtraumkonzept und Umbau Gemeindeverwaltung

Der Gemeinderat hat von einer neu erstellen Übersicht der Räume im alten und neuen Schulhaus Kenntnis genommen. Die Räume werden sinnvoll genutzt. Die Gemeindeverwaltung soll deshalb am heutigen Standort verbleiben. Der Gemeinderat ist sich einig, dass eine Erneuerung der Gemeindeverwaltung nötig und sinnvoll ist. Weitere Abklärungen werden vorgenommen.

3 Ersatz Server

Der alte Server der Gemeindeverwaltung muss ersetzt werden. Der Gemeinderat bewilligte den Wechsel auf eine zukunftsfähige und effiziente Cloud-Lösung sowie die Einführung von Microsoft M365.

4 Stellungnahme BSU

BSU gibt den Gemeinden die Gelegenheit, zur zweiten Etappe des Buskonzeptes Solothurn Stellung zu nehmen. Der Gemeinderat ist mit der angedachten Änderung der Buslinie 4 nicht einverstanden und hat eine entsprechende Vernehmlassungsantwort genehmigt.

5 Terminplan 2024

Der Gemeinderat hat den Terminplan für das Jahr 2024 genehmigt. Dieser ist ab sofort auf unserer Webseite abrufbar.

Für Sie am Wichtigsten sind die Termine der **Gemeindeversammlungen** vom **10. Juni 2024** und vom **9. Dezember 2024** sowie des **Dorffestes** vom **6. bis 8. September 2024**.

Im Namen des Gemeinderates

Fabian Käch, 21. September 2023